

Sambut HUT Ke 79 Persit, Kodim 0705/Magelang Gelar Donor Darah

Agung widodo - MAGELANG.JURNALBIROKRASI.COM

Jan 21, 2025 - 12:48



(Foto Dokumen) : Donor darah dalam rangka HUT ke-79 Persit KCK Cabang XXV Dim 0705/Magelang

MAGELANG - Dalam rangka menyambut HUT ke 79 Persit, anggota Persit KCK cabang XXV Kodim 0705/Magelang Korcab 072 PD IV Diponegoro menggelar bakti sosial berupa donor darah yang dilaksanakan di Gedung Prajurit Kodim 0705/Magelang, Selasa, (21/01).

Selain diikuti oleh anggota Persit KCK Cabang XXV Dim 0705/Magelang dan

anggota TNI se Garnesun Magelang, kegiatan bakti sosial donor darah diikuti oleh perwakilan dari institusi Polri, Pepabri, staf pengadilan negeri serta masyarakat sekitar.

Image not found or type unknown



Hadir dalam kegiatan tersebut Dandim 0705/Magelang Letkol Inf Jarot Susanto S.H., M.Si, Ketua PMI Kota Magelang, Suko Tri Cahyo S.H., M.H, ketua Persit KCK cabang XXV Dim Magelang Ny Silvy Jarot Susanto beserta pengurus, Pasipers Kodim, tenaga medis dan para peserta donor darah dengan jumlah kurang lebih 250 orang.

Dalam keterangannya Ketua Persit cabang XXV DIM Magelang Ny. Silvy menyampaikan bahwa kegiatan bakti sosial (Baksos) berupa donor darah tersebut dalam rangka menyambut HUT ke 79 Persit yang jatuh pada tanggal 03 April nanti.

"Ini merupakan bentuk kepedulian kita kepada masyarakat yang membutuhkan darah, juga untuk membantu pemenuhan stok darah bagi PMI," terang Ny Silvy.

Image not found or type unknown



Selain itu, lanjut ketua Persit, kegiatan bakti sosial donor darah yang dilaksanakan di Kodim Magelang kali ini dapat menumbuhkan kesadaran masyarakat luas sehingga tergerak untuk ikut melaksanakan donor darah.

"Setetes darah yang kita donorkan kali ini tentu sangat bermanfaat bagi mereka yang membutuhkan transfusi darah, semoga kegiatan kali ini dapat memberikan contoh dan memupuk kembali jiwa sosial dihati kita," pungkas Ny. Silvy.

Sementara Ketua PMI Kota Magelang Suko Tri Cahyo S.H., M.H. menyampaikan terimakasih kepada Komandan Kodim Magelang dan Ketua Persit yang mana dalam momentum HUT Persit kali ini kembali menginisiasi kegiatan Bakti Sosial Donor darah yang diselenggarakan di Kodim Magelang.

Image not found or type unknown



Suko berharap kegiatan donor darah yang sudah dilaksanakan setiap tahunnya di Kodim Magelang bisa terus berlanjut. Tentu kegiatan donor darah seperti ini sangat penting karena darah tidak bisa di produksi sehingga perlu meningkatkan kesadaran dan keikhlasan masyarakat untuk berdonor, membantu masyarakat yang membutuhkan.

"Sekali lagi terimakasih, semoga kegiatan donor hari ini menjadi catatan amal baik, dan tentu kegiatan ini sangat membantu masyarakat magelang yang membutuhkan," pungkas ketua PMI Kota Magelang Suko Tri Cahyo.

Redaktur : Serka M. Latief